

5- Kangourou et la Belle au bois dormant



Impossible d'être tranquille 5 minutes même au fin fond d'une forêt. Kangourou reprend donc son chemin. Il arrive près d'un château dans lequel tout le monde est endormi ! Quelle chance !

Kangourou a beaucoup de qualités mais, lui qui a été réveillé, il est un peu jaloux. Il tapote donc l'épaule d'une jolie princesse qui sommeille sur un lit de satin. Mais elle ne se réveille pas ! Il crie, gesticule

... Rien à faire ! La servante, la cuisinière, la majordome et l'écuyer couchés non loin de là ne bougent pas non plus. C'est alors que Kangourou découvre un parchemin sur lequel est écrit :

« Toi qui découvres ce parchemin le 1^{er} janvier 2020, sache qu'il y a 100 ans et 3 mois, à 17 heures 25 exactement, la Belle, âgée de 15 ans, a utilisé un fuseau malgré l'interdiction de son père, et s'est piquée le doigt. Elle est tombée dans un profond sommeil jusqu'à ce qu'un prince vienne déposer un doux baiser sur ses lèvres et la délivre de ce mauvais sort. C'est une méchante fée qui le lui a lancé alors qu'elle n'était âgée que de 2 ans et 1 jour.

PS : La servante s'est endormie 3 heures et 15 minutes après sa maîtresse, la cuisinière 2 heures et 40 minutes après la servante, le majordome 2 mois plus tard et l'écuyer au bout de 3 ans et 6 mois. »



- À quelle date le malheur est-il arrivé ?
- En quelle année la Belle est-elle née ?
- En quelle année la méchante fée lui a-t-elle jeté ce mauvais sort ?
- Quand les personnages suivants se sont-ils endormis ?

La servante :

La cuisinière :

Le majordome :

L'écuyer :

Kangourou se dit qu'il est peut-être le prince charmant tant attendu ! Il embrasse donc la Belle... Une fois, deux fois, trois fois... Sans succès ! Oui mais voilà, nous ne sommes pas le 1^{er} janvier 2020... Il va falloir attendre un peu...